

Este juego, que ninguna nación civilizada debería consentir, es una contribución indirecta con que el Estado pretende hacer felices a sus gobernados...

Mas, no; la lotería no puede ser una contribución porque las contribuciones son cargas impuestas con equidad en relación a la renta...

O si no, ya veremos como la lotería es tambien un juego de azar y debe ser castigado el que lo ejerce...

Otro de los juegos amparado por las leyes, es el de la Bolsa. El juego de la Bolsa ataca de una manera directa al cuerpo social...

La Bolsa mantiene en el mundo a muchos ciudadanos; por la importancia de sus capitales influye poderosamente en el estado...

Todos nuestros lectores habrán conocido a un tulano o mengano que en una jugada de Bolsa perdió inmensa fortuna. Nadie ignora que el juego de la Bolsa ha encambrado a más de un individuo...

Ignoraba anoche el Gobierno si el general Rios vendrá directamente desde Zamboanga a la Península, aunque se inclinaba a creer que acaso regresaría por el camino de Manila...

Evacuación de Zamboanga

(TELEGRAMA OFICIAL)

Anoche recibió el ministro de la Guerra un telegrama del general Rios...

En esa instancia convinieron proceder sin pérdida de momento a la evacuación pedida por el general Rios...

Alguno que embarquen las tropas españolas en el León XIII seguirá este buque a Zamboanga, para donde ha salido el general Rios con los vapores...

Añade el telegrama que Zamboanga no será ocupado por los americanos.

Dr. Prudencio.

SOCIEDAD DE OBREROS DE LA FABRICA DEL GAS

Sr. Director del periódico El Día. Muy señor Sr. Director de la Sociedad de obreros de la Fábrica del Gas...

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes 'La Unión' coheros de Madrid, 25; Constructores de carruajes, 25; Dr. D. Jaime Vives, 25; Comercio de este Centro, 10; Cerrajerías y demás metanos, 2.35; Fontaneros, 40; Electricistas, 20; Artes de imprimir, 10; Estuquistas, 10; La misma Sociedad prestamonto, 25; Carpinteros de taller, 100; Industrial D. Fernando García, 5; Varios compañeros de la Sociedad 'El Porvenir', 6.05; Cerrajerías en la Fábrica de Electricidad, 559.40.

NOTA. El industrial antes citado, Fernando García, se ha comprometido a satisfacer diariamente una peseta, interin continúe la huelga. La Sociedad Arte de Imprimir, además de su donativo de 100 pesetas, ha abierto una suscripción...

El Presidente, FORTUNATO MORAN. Madrid 15 Mayo, 1899.

Huelga de cargadores

Continúa la huelga de cargadores en Cartagena, reanudada, según dicen los telegramas particulares, porque nada se ha hecho para evitarla. Siguen en desacuerdo los patronos y los obreros...

que bajen obreros de la sierra a cargar los buques fundados en el puerto. Existen temores de que a causa de semejante determinación, se agrave el conflicto y se perturbe el orden público...

Los nuevos cardenales

Entre los nuevos cardenales que serán creados por Su Santidad en el Consistorio de Junio próximo, figuran dos religiosos eminentes, uno español y otro extranjero...

ECOS DEL VATICANO

Nuestro compatriota pertenece a la orden de los Capuchinos, es consultor de muchas congregaciones romanas, principalmente de la Propaganda y del Concilio, en donde por sus eminentes cualidades...

Por los honores de la púrpura otorgada a estos dos religiosos eminentes, el soberano Pontífice honra también a las dos naciones católicas a que pertenecen ambos...

Los nuevos diez príncipes de la Iglesia son los siguientes:

El arzobispo de Catania y nuncio apostólico en Madrid; Mgr. José Francis Nava de Buitrago; Mgr. Richelmy, arzobispo de Turín; Mgr. Mistic, arzobispo de Gorizia; Mgr. S. M. apostólico de Casanova; Mgr. arzobispo de Santiago, Chile; uno de los padres del Concilio latinoamericano que se inaugurará en Roma el 28 del actual...

También se asegura que será concedida la púrpura cardinalicia a Mgr. Della Volpe, mayor-domo de S. S.; pero se dice que será creado y reservado el Consistorio de Junio, y que su nombramiento se publicará en otro Consistorio posterior.

El duque de Chartres

El duque de Chartres, el hijo segundo del desgraciado duque de Orleans, príncimo del rey Luis Felipe, se halla estos días en Madrid y se le ha podido ver visitando los Museos...

Roberto de Orleans tiene cincuenta y nueve años, nació en 1840, siendo dos años más joven que su hermano mayor, el difunto conde de París...

Brabra pocas escenas más interesantes en la historia de este príncipe que la sesión de la Cámara francesa que siguió a la abdicación de Luis Felipe, y a la cual asistió la duquesa viuda de Orleans, vestida de riguroso luto...

Esta sesión histórica tuvo lugar el 24 de Febrero de 1848; el duque de Chartres, el único que vivió los otros sucesos, se hallaba entonces ocho años, y de la Cámara salió por entonces con su madre y con su hermano el camino del destierro...

La monarquía de Julio no pudo salvarse a pesar de las lágrimas de la hermosa e interesante duquesa de Orleans y de la inocencia de aquellos niños que se consiguieron para conmovir a los representantes del pueblo...

El duque de Chartres, que siguió sus estudios en la Academia militar de Turín, ha sido soldado en campaña de Italia, que se le otorgó con distinción...

Con su hermano el conde de París entró en 1861 a formar parte del ejército federal de los Estados Unidos, batallándose en la guerra de Secesión...

De regreso a Europa, en 1863, se casó en Inglaterra con su prima la princesa Francisca, hija del príncipe de Joinville y nieta por parte de padre del emperador D. Pedro II del Brasil...

De este matrimonio nació el príncipe Enrique de Orleans, que tanto figura ahora en Francia, y que siendo conde duque por el Gobierno de la República con la encomienda de la Legión de Honor...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

El duque de Chartres pasa la mayor parte del año en su castillo de San Fermín cerca de Chantilly, y no presta el menor apoyo a las pretensiones de su sobrino el conde de Orleans, siendo un ciudadano pacífico, no mal avenido con las instituciones que rigen actualmente en Francia...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

El duque de Chartres pasa la mayor parte del año en su castillo de San Fermín cerca de Chantilly, y no presta el menor apoyo a las pretensiones de su sobrino el conde de Orleans...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

El duque de Chartres pasa la mayor parte del año en su castillo de San Fermín cerca de Chantilly, y no presta el menor apoyo a las pretensiones de su sobrino el conde de Orleans...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

Toda proposición que se presente al Congreso, será puesta a votación. Cada potencia tendrá un sólo voto. En los discursos políticos se descomponía del resultado de la conferencia...

El Berliner Tagblatt publica una serie de artículos con los más eminentes profesores de las Universidades alemanas. Todos según el Tagblatt, se pronuncian contra el desarme y critican «la puerilidad de la iniciativa del Zar»...

GACETA

La de hoy contiene las disposiciones siguientes: HACIENDA.—Real orden nombrando administrador de Loterías, en Barcelona, a D. Tomás Martí y Coll...

El autor del crimen, conocido en el pasaje alto del Sur...

La guerra en Filipinas

Los telegramas recibidos de Washington cambian otra vez las noticias en sentido favorable a los americanos.

Alora que dicen que el desaliento de los filipinos es tal, que al momento no podrá seguir luchando contra los americanos.

En otros telegramas se asegura que el periódico The New York censura duramente al presidente Mac Kinley al examinar el proceder de los yanquis en Filipinas.

Este ha desmentido la noticia de que proyecte emitir inmediatamente un impuesto.

En el año próximo el déficit será también considerable por efecto de los gastos de la guerra.

El duque de Chartres

El duque de Chartres, el hijo segundo del desgraciado duque de Orleans, príncimo del rey Luis Felipe, se halla estos días en Madrid...

Roberto de Orleans tiene cincuenta y nueve años, nació en 1840, siendo dos años más joven que su hermano mayor...

Brabra pocas escenas más interesantes en la historia de este príncipe que la sesión de la Cámara francesa que siguió a la abdicación de Luis Felipe...

Esta sesión histórica tuvo lugar el 24 de Febrero de 1848; el duque de Chartres, el único que vivió los otros sucesos...

La monarquía de Julio no pudo salvarse a pesar de las lágrimas de la hermosa e interesante duquesa de Orleans...

El duque de Chartres, que siguió sus estudios en la Academia militar de Turín, ha sido soldado en campaña de Italia...

Con su hermano el conde de París entró en 1861 a formar parte del ejército federal de los Estados Unidos...

De regreso a Europa, en 1863, se casó en Inglaterra con su prima la princesa Francisca...

De este matrimonio nació el príncipe Enrique de Orleans, que tanto figura ahora en Francia...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

El duque de Chartres pasa la mayor parte del año en su castillo de San Fermín cerca de Chantilly...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

El duque de Chartres pasa la mayor parte del año en su castillo de San Fermín cerca de Chantilly...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

El duque de Chartres pasa la mayor parte del año en su castillo de San Fermín cerca de Chantilly...

Si su hijo mayor está casada con un hijo del rey de Siamanara, y otra es esposa de un hijo del mariscal de Mahrin...

El gobernador de la provincia hace gestiones para conjurar el conflicto. La animación en la pradera de San Isidro fue ayer extraordinaria. Entrada la tarde no hubo incidente alguno que lamentar...

Del hecho se conocen pocos detalles, llegando a hacer por algunas personas un versión incomprendible de ahí que nos ajustemos a la versión oficial. Esta no dice más sino que en el paseo ya citado se oyó un disparo de arma de fuego...

Conducida que fué a la sucursal de la Casa de Socorro de la Latina establecida para estos días en la pradera, se le apreció una herida en la región femoral derecha.

El autor del crimen, conocido en el pasaje alto del Sur...

Al dar cuenta ayer de la función religiosa celebrada el domingo en la iglesia de la Magdalena, omitimos por un olvido, que lamentamos, los nombres de las señoras Pérez-Ascas, que es una notabilidad contra el Saviat y Moreno...

Por igual motivo dejamos de consignar que la notable pianista señoa Josefa Lorea, ejecuto una gran obra de mérito musical...

Ayer mañana sufrió una delicadísima operación en la vista nuestra particular y querido amigo el eminente maestro compositor D. Manuel Fernández de los Ríos...

El doctor Mansilla, que le practicó la operación con el mayor éxito, no espera que sobrevenga ninguna complicación.

Muy de veras celebraremos la pronta y total mejoría del distinguido maestro.

Hoy han salido de Madrid con dirección a Almadén y a otras poblaciones mineras, los alumnos del último año de la Escuela de Ingenieros de Minas...

En la madrugada de ayer ocurrió en la anteguerra de Begonia (Bilbao), un sangriento suceso. Los hermanos Ramón y Juan Escarriaza entablaron una acalorada disputa con cinco individuos...

Está asegurado que Juan Escarriaza fué el autor de la muerte de Camurraga, aun cuando nada ha confesado todavía.

El presidente de la peregrinación irá representando a S. M. la Reina.

El presidente de la peregrinación promete ser un acontecimiento grandioso, por el extraordinario número de peregrinos que acuden de todas partes de España.

Procedente de Nueva York ha llegado a Gibraltar el transporte norteamericano «Hooker». Lleva a bordo a Bombay, Fez, Ceuta de los Estados Unidos...

En un riachuelo inmediato al pueblo de Castellón, (Barcelona) los mozos de escudaría han encontrado el cadáver de Ramón Farrel, que presentaba señales de muerte violenta.

Se han efectuado muchas pesqueras, se ha detenido al hijo del difunto y a su esposa, sospechándose que sean los autores del crimen.

Se instruyen diligencias.

Se ha permitido la entrada en Manila a un delegado de Aguinaldo, el cual ha conferenciado con el general O'Neil, manifestándole que los filipinos desean muy pronto la paz.

PLAZA DE TOROS

Corrida extraordinaria de novillos. Toros: seis del duque de Veragua. Matadores: Manuel Molina (Algabeño chico) y Rafael Gómez (Gallico chico).

Algabeño toro, ensabano, caprote. Gallico dos toros, oyendo ambos mucha fuerza...

Garroche puso un par de banderillas aceptables. Algabeño muleteó en tablas, queriendo adornarse. Después dio un pinchazo bueno, otro sin soltar...

Segundo: negro, brago. Algabeño toro, oyendo el toro al brazo. Gallico lanceó al natural y acabó con un farol adornándose mucho.

Palmas a ambos. El bichejo aguantó cinco varas, dando una caída. Gallico muleteó superiormente; entró a matar tres veces, rematando con una estocada ida, desahogado y provechoso.

Ovación. Veragua, colorado, claro. Sigüenza las palmas (Gallico). Toros: 6, Cádiz, una. Sagasta y Chicuelo cumplieron muy bien en el segundo tercio.

Algabeño, desde cerca hizo una buena faena, dejando una estocada bien puesta. Después de un intento, tocando algo, remató con un certero descabello.

Quinto, Jabonero, carvacado. Algabeño diósele lanceos, muy parados. Gallico, se arrojó, y se cambió, capote al brazo.

En el primer tercio, cumplió el toro. Banderillas paso huyendo y tuvieron que parecerse los chicos al encierro. Faltó brete, la muerte del animal a los concurrentes a un palco.

Algabeño, desde cerca hizo una buena faena, dejando una estocada bien puesta. Después de un intento, tocando algo, remató con un certero descabello.

Quinto, Jabonero, carvacado. Algabeño diósele lanceos, muy parados. Gallico, se arrojó, y se cambió, capote al brazo.

En el primer tercio, cumplió el toro. Banderillas paso huyendo y tuvieron que parecerse los chicos al encierro. Faltó brete, la muerte del animal a los concurrentes a un palco.

Dejóse de adormir y al hilo de las tablas, esperó al prólogo, largando un estocazo algo traseco, que hizo subir al buey.

Sexto, berrendo en negro, con el cuerno derecho caído. Gallico lo tomó de capa muy bien. Terminó la corrida dando media estocada superior.

Muchos aplausos a Gallico. RESTIMEX

La corrida, por lo común al ganado respecta, menos que regular. LOS MATADORES

Superiores los dos a todo encomio; ha sido una tarde excelente. En quites, breca y muerte, los dos a cual mejor, sin atreverse a distinguirse a ninguno.

De los picadores, LQ DEMAS. Banderillero, Garroche, y otro chico, vestido con traje morado y plata.

La tarde, muy molesta para los lidiadores a causa del aire. Media entrada. Y ha corrido, floreciente, que veremos en nuestro circo a Guerrita, Revete, Fuentes y Algabeño, entenderse con ocho Sallitos.

Corralito. El estado de Bombita

Noticias satisfactorias. Ayer mañana le levantó el apósito el doctor Bravo, reconociéndole minuciosamente la herida.

Según el doctor, el aspecto de la herida no tiene el carácter de gravedad que se supuso en los primeros momentos.

El doctor Bravo redactó después el siguiente parte: «El señor Torres Bombita ha pasado la noche tranquila, he reaccionado bien, está infirmiti y la herida presenta buen aspecto; su estado, en conjunto, es satisfactorio.»

Anoche continuaba con la mejoría iniciada durante el día, abrigando la esperanza de que pronto reanudaré las tareas de su arriesgadísima profesión.

Laboratorio Municipal DE MADRID

Resumen de los trabajos practicados en el pasado mes de Abril. En dicho mes se han llevado a cabo 239 análisis...

Análisis con destino a la administración de consumos se han practicado: 14 en harinas, legumbres, grasas, carbonos, materiales de construcción...

El servicio de inspección de substancias ha remitido en el mes de Abril 135 muestras de alimentos y bebidas.

Las aguas del Lozoya vienen completamente transparentes seis días, claras veinte y opalinas cuarenta y ocho días.

El servicio de inspección de substancias ha remitido en el mes de Abril 135 muestras de alimentos y bebidas.

Las aguas del Lozoya vienen completamente transparentes seis días, claras veinte y opalinas cuarenta y ocho días.

El servicio de inspección de substancias ha remitido en el mes de Abril 135 muestras de alimentos y bebidas.

Las aguas del Lozoya vienen completamente transparentes seis días, claras veinte y opalinas cuarenta y ocho días.

El servicio de inspección de substancias ha remitido en el mes de Abril 135 muestras de alimentos y bebidas.

Las aguas del Lozoya vienen completamente transparentes seis días, claras veinte y opalinas cuarenta y ocho días.

El servicio de inspección de substancias ha remitido en el mes de Abril 135 muestras de alimentos y bebidas.

Las aguas del Lozoya vienen completamente transparentes seis días, claras veinte y opalinas cuarenta y ocho días.

El servicio de inspección de substancias ha remitido en el mes de Abril 135 muestras de alimentos y bebidas.